
R. Scheuchl GmbH 
 
Ganzheitlicher Sonderanlagenbau für alle lufttechnischen Aufgabenstellungen  

Wir haben jahrzehntelange Erfahrung in nahezu allen Bereichen der Prozesslufttechnik (z. B. Konditionierung, 

Abluftreinigung, Lösemittelrückgewinnung, Geruchsbehandlung) und sind stets "up to date". Dabei sind wir nicht 

nur mit den marktüblichen Technologien vertraut, sondern auch ganz vorne dabei, wenn es um gesetzliche und 

politische Rahmenbedingungen geht. Unsere Stärken liegen in der wirtschaftlich optimalen Auslegung und 

Kombination der verfügbaren Technologien sowie der Entwicklung der fehlenden Bindeglieder, falls erforderlich. 

Zusätzlich verfügen wir über ein umfassendes Netzwerk aus Experten, Behördenkontakten und Dienstleistern. Je 

nach Kundenwunsch begleiten wir Ihr Projekt in allen Lebensphasen, von der Bestandsaufnahme und 

Konzeptstudie über die Planung und Realisierung bis hin zur lückenlosen Anlagenbetreuung - in Präsenz oder 

mittels modernster Fernwartungstechnik. 

 

Holistic special plant engineering for all air technology tasks  

We have decades of experience in almost all areas of process air technology (e.g., conditioning, exhaust air purification, 

solvent recovery, odor treatment) and are always "up to date". We are not only familiar with the technologies 

commonly used on the market but are also at the forefront when it comes to legal and political framework conditions. 

Our strengths lie in the economically optimal design and combination of the available technologies as well as the 

development of the missing links, if required. In addition, we have a comprehensive network of experts, contacts with 

authorities and service providers. Depending on the customer's requirements, we accompany their project in all phases 

of its life cycle, from stocktaking and concept study to planning and realization to seamless plant support - in the 

presence of the customer or by means of state-of-the-art remote maintenance technology. 

 
Abbildung: Abluftreinigungsanlage mit Lösemittelrückgewinnung nach Pharma-Standards 

Figure: Exhaust air purification plant with solvent recovery according to pharmaceutical standards 


